



Nombre del Alumno: Yuliana Jocabeth Córdova
Castillo

Nombre del tema: Generalidades de Ética

Nombre de la Materia: bioética

Nombre del profesor: Ramiro Roblero Morales

Nombre de la Licenciatura: Licenciatura En
Enfermería

Cuatrimestre: segundo Cuatrimestre



Materia 1

Materia 2

Materia 3

Materia 4

Materia 5

Materia 6

Historia de la ética

La historia de la Ética es tan antigua como la historia del hombre; el más primitivo de los Homos tenía idea de lo bueno, lo justo, el deber y la virtud, buscando la manera de determinar y justificar sus acciones.

En el mundo antiguo 4.500 años a.C. los primitivos tenían la preocupación por determinar lo que está bien o está mal, aplicando un conjunto de valores, principios y normas concretas que en caso de infringirlos suponía un castigo.

La explicación de lo que está bien o mal basadas en las leyes inmutables de la naturaleza creando normas o códigos morales marcadas por la tradición.



Maestra:
Grupo:

Naturaleza de la ética

Todos los hombres, a lo largo de las generaciones, se han cuestionado la presencia del bien y del mal en el mundo. Lo han hecho, siempre, partiendo del análisis de las acciones humanas. En cualquier dimensión de la vida, cabe reflexionar acerca de un modo bueno, virtuoso de comportarse o, al revés, de una manera deshonesto y viciosa de actuar. De puede trabajar bien o mal, ser un buen amigo o no serlo, manejar un vehículo correctamente o de modo imprudente, en definitiva ,desempeña un buen o un mal papel en cada una de las actuaciones. permanentemente se valora la realidad. A través de los juicios éticos, se compara lo que pasa con lo que deberá pasar, esa cuestión del bien y del mal está íntimamente relacionada con el obrar humano. Se puede decir que una personas lo que es su comportamiento moral y por eso la ética resulta tan importante que no de la indiferente a los hombres.

Concepto de la ética

La ética, es una rama de la filosofía que se ocupa de estudiar los comportamientos sociales valiosos y comparar las distintas costumbres sociales, ocupándose de identificar el comportamiento deseable de las personas, para reglamentarlo. Está vinculado con lo honesto, lo justo, lo bueno.

Los dos temas fundamentales de los que trata la ética son las normas y principios morales, y los valores. Establece a partir de las investigaciones de cómo son las acciones humanas, que son temas de los que trata la moral, cómo deben ser esas conductas para que sean éticamente deseables. Entonces la moral es el conjunto de costumbres sociales que al estar regladas y clasificadas como buenas o malas, conforman un código ético que no está escrito, pero que guían las conductas de esa sociedad de acuerdo a la escala de valores que postula.

Diversos códigos de ética

En los diversos códigos de ética se relaciona con la enfermera sobre cómo se trabaja en los pacientes qué deben ser atendidos amablemente se habla de cómo respetar tanto los docentes como a los pacientes cuánto daría de salud se dice qué la enfermera tiene una gran responsabilidad con los pacientes tanto cómo administrar medicamentos tanto llevarle su caso clínico es una gran responsabilidad. Se habla de cómo trabajar de respetar ya ser cuidadosos los conejos son muy importantes en el caso de las enfermeras fomentar en las personas una cultura de auto cuidado de la salud con un enfoque anticipatoria y prevención del daño.

Referencias bibliográficas

<https://es.scribd.com/document/301322434/Introduccion-y-Naturaleza-de-La-Etica>

<https://www.cardenashistoriamedicina.net/etica/es-Histetica.htm>

<https://deconceptos.com/ciencias-sociales/etica>